

75 Jahre Siedlerverein Wels

Am Wochenende vom 29. auf 30. Juni 2024 feierte der Siedlerverein Wels im Rahmen eines Wein- u. Sommerfestes sein 75-jähriges Bestandsjubiläum.

Über 30 Funktionäre und freiwillige Mitarbeiter trugen zum Gelingen dieses Festes bei. Sei es beim Auf- u. Abbau der Zelte, der Bewirtung unserer Gäste, dem Zubereiten von Speisen und der Ausgabe von Getränken, Kaffee und Kuchen, sowie der Ausrichtung der Tombola. Auch jenen sei herzlich gedankt, die z.B. bei der Geschirr- u. Gläserreinigung im Hintergrund einen wertvollen Dienst verrichteten.

Am Samstag, 29. Juni fand am Abend das Weinfest statt. Der NÖ-Weinbauer, Hr. Geyer, servierte den Gästen manch gutes Tröpferl. Die von unseren Frauen zubereiteten Brote mit exzellenten Aufstrichen, fanden guten Anklang. Dem Vernehmen nach, haben die letzten Gäste erst am Sonntag das Festgelände verlassen.

Am Sonntag, 30. Juni feierten wir ab 11.00 Uhr bei sehr warmer Witterung unser traditionelles Sommerfest. Von unserem Mitglied „Karl von Müllner“ wurde uns stimmungsvolle Musik dargeboten. Natürlich durften, auch Grillhendl und Bratwürste nicht fehlen. Auch die angebotenen Kaffee- u. Kuchen/Torten wurden stark in Anspruch genommen. Besten Dank an alle, die uns Kuchen/Torten zur Verfügung stellten.

Wir freuen uns, dass uns eine hochrangige Abordnung der Stadt Wels besucht hat. Neben Bürgermeister Dr. Andreas Rabl, gaben uns Frau Gemeinderätin Silvia Huber, die Gemeinderäte Christian Kittenbaumer und Paul Hammerl die Ehre. In den kurzen Ansprachen wurde darauf hingewiesen, welchen Stellenwert der SV-Wels im Welser Vereinsleben hat.

Von der Landesleitung wurde Frau Elisabeth Leitner entsandt. Weiters besuchten uns die Nachbarvereine Krenglbach und Sipbachzell, sowie Perg mit einer Abordnung.

Die Tombola wurde von unseren Gästen stark genützt. Über 350 Sachpreise erhöhten die Gewinnchance außerordentlich.

Hier einige Foto`s vom Sommer- u. Weinfest:





